

Arremete otra vez Trump contra la prensa estadounidense



Washington, 18 feb (RHC) Bajo críticas debido a su cuestionada decisión de declarar una emergencia nacional para financiar su prometido muro en la frontera con México, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, volvió hoy a la carga contra los medios de prensa de su país.

Trump acusó este domingo a las principales cadenas de noticias de participar en una 'colusión' en contra de su gobierno, tras reaccionar molesto a la sátira sobre la emergencia, realizada por el actor Alec Baldwin en el programa Saturday Night Live, de la NBC, refiere Prensa Latina.

'¡No hay nada gracioso en el gastado Saturday Night Live!', replicó el mandatario en su cuenta en Twitter, donde se preguntó por cuánto tiempo las cadenas podrán salirse con la suya 'con estos totales ataques a los republicanos'.

'Muy injusto y debe ser examinado. Esta es la verdadera colusión', añadió Trump, quien en diciembre pasado quiso llevar a los tribunales a Saturday Night Live -espacio televisivo de 90 minutos que dedica sarcásticas bromas a personajes importantes-, porque parodiaron la película Qué bello es vivir (1946) centrada en su persona.

No obstante, hizo un ejercicio de autobombo al comentar el repunte de su nivel de popularidad entre los estadounidenses, ya que la 'gente es inteligente'.

Sin especificar la fuente de donde tomó las cifras, aseguró que tiene un 52 por ciento de aprobación, indicador que entre los seguidores del Partido Republicano es del 93 por ciento, pero reiteró sus quejas a la cobertura de la prensa hacia su gestión en la Casa Blanca.

Según el presidente, el 93 por ciento de esa cobertura sobre su trabajo es 'realmente mala' y arremetió que 'los medios corruptos son el enemigo del pueblo!'.

Saturday Night Live ha bromeado con el fanatismo de Trump respecto a Twitter, pues le reprochan que pasa demasiado tiempo en ese servicio de microblogging, atacando a sus adversarios políticos.

Entre las críticas por la emergencia aparecen también las de la Unión Americana de Libertades Civiles (ACLU). 'El anhelo del presidente Trump por un muro en la frontera sur no se puede justificar llamando a una emergencia nacional. Esto sería un claro abuso del poder presidencial', expresó en un comunicado el director ejecutivo, Anthony Romero

Mientras, legisladores tanto demócratas como republicanos, pronosticaron que la declaración traería un desafío legal inmediato.

Para evitar otro cierre parcial del gobierno, el jefe de Estado firmó la ley de gastos a partir de un proyecto legislativo negociado que solo le asignaba para la cuestión fronteriza mil 375 millones de dólares para levantar barreras físicas y no una pared de concreto.

Trump amenazó durante semanas que recurriría a la emergencia nacional si el Congreso no aprobaba los cinco mil 700 millones de dólares en fondos para el muro.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183720-arremete-otra-vez-trump-contra-la-prensa-estadounidense>



Radio Habana Cuba